

Power mit der "Pappe"

2. Trabant-Treffen und 6. IFA -Treffen am kommenden Wochenende in Hänchen

Wenn sie vor einem fahren, ist der Griff zum Scheibenkurbler und Lüftungsschalter unvermeidbar, denn sie stinken zum Himmel. Aber so manchem haben sie sich mit ihrer kastigen, rumpligen und einmaligen Zuverlässigkeit ins Herz getuckert - die Trabis aus Zwickau.

Seit 1997 fröhnen die ganz Harten ihrem Hobby in dem Club LAUSITZ POWER, der es von anfänglich zwei Mitgliedern auf inzwischen 25 gebracht hat und am kommenden Wochenende sein zweites Trabi-Treffen in Hänchen organisiert. Bereits im letzten Jahr trafen sich die Trabi-Freunde hier auf dem Gelände der Kfz-Werkstatt Hoffmann. 73 Trabis kamen zusammen und bei der gemeinsa-

men Ausfahrt fuhr 500-er neben 600-er, Cabrio-Trabi neben Pick-Up und Trettrabi neben Kübel. Das erste Mal konnten die Club-Freunde auch den IFA-Club und den Kradfahrverein zu diesem Treffen gewinnen. Das brachte Abwechslung in das Geschehen und machte ein buntes Programm möglich. So soll es in diesem Jahr auch wieder werden. Ab Freitag, 17 Uhr, werden die ersten Gäste erwartet. Samstag kann vormittags auf dem Telemarkt gekramt und gefunden werden, bevor um 11.30 Uhr zur großen Ausfahrt geblasen wird. Ab 14 Uhr versuchen sich Mutige beim Geschicklichkeitsfahren auf dem Werkstattgelände und die Kräftigsten können sich im P3-Ziehen und Trabi-Heben unter Be-

weis stellen. Musik zum Tanzen gibt es ab 18 Uhr und um 20 Uhr werden die Sieger aus den Schönheitswettbewerben geehrt, der in verschiedenen Kategorien ausgelobt wird. Natürlich werden auch das schönste IFA-Fahrzeug und die attraktivsten Mopeds und Motorräder prämiert. Die ganze Zeit über steht den Fahrern ein günstiger Auto-Chek zur Verfügung, der mal einen Blick auf Zünd-, Spur- und Scheinwerfereinstellung wirft. Der Volkfestcharakter setzt sich auch am Sonntag fort, wenn ab 9 Uhr



Die schönsten Trabis in den verschiedenen Kategorien, z. B. Kübel und Cabrio, Sonderumbauten oder bester Originalzustand werden am kommenden Wochenende in Hänchen mit Preisen bedacht

Foto: privat



Bevor alle am Samstag nachmittag zur gemeinsamen Ausfahrt starten, kann der Tüfeler und Bastler auf dem Telemarkt fündig werden

Foto: privat

Volks- und Stimmungsmusik die Trabifahrer weckt, die ja bekanntlich die Härtesten sind und deswegen auf dem Gelände mit Zelt und Schlafsack campen

werden. Die letzten "Pappen" werden am Nachmittag aufbrechen, um im blauen Dunstkreis, lange vor ihrem Tuckern zu entschwinden...